

Boletín Número 242  
Toluca, México, a 28 de octubre de 2015.

### **CON CICLO DE CONFERENCIAS, EN EL IEEM REFLEXIONAN SOBRE EL DESARROLLO DEMOCRÁTICO**

- En entrevista efectuada en el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido por UniRadio 99.7 FM, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, habló de las actividades del Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la Democracia desde el Estado de México, Otoño 2015”.

Con la finalidad de contribuir al desarrollo de la vida democrática y a la promoción y difusión de la cultura política, en forma semanal, el Instituto Electoral del Estado de México organiza el Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la Democracia desde el Estado de México, Otoño 2015”, a efecto de reflexionar y analizar los retos y desafíos que enfrenta la consolidación de la democracia en México, indicó el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, en entrevista realizada durante el programa de radio del IEEM, “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo a través de la estación de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), UniRadio 99.7 FM.

Con la conducción de Kathya Soto, durante esta emisión se destacó la amplia actividad que despliega el IEEM para promover la cultura política democrática y la educación cívica, por lo que dijo que este ciclo de conferencias es de gran importancia y utilidad para quienes realizan investigación, trabajos académicos o tesis.

Durante la entrevista, el Consejero Electoral explicó que cada semana se realiza un conferencia con la participación de especialistas provenientes de instituciones académicas de prestigio en las ciencias sociales, con la finalidad de generar un espacio de reflexión que propicie un intercambio enriquecedor entre ponentes y asistentes para abordar los retos que se tienen ante sí para contribuir al desarrollo y consolidación de la democracia en México, lo cual se efectúa con un enfoque desde el Estado de México.

Agregó que el Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México, Otoño 2015”, es una iniciativa de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, la cual preside e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, con la activa participación de los representantes de los partidos políticos, misma que tiene el objetivo de coadyuvar a construir una ciudadanía más informada, consciente de sus derechos y obligaciones sociales y políticas, así como promover y difundir la cultura política democrática

Asimismo, señaló que a través de los temas que se abordan a lo largo de 9 semanas, se tiene como eje temático central la democracia y se realizan dada la importancia del Estado de México en el concierto nacional, para analizar cuáles son las problemáticas que comparte con otras entidades, además de buscar determinar cuáles son las causas que lo hacen diferente, al contar con el 13% del Padrón Electoral y la Lista Nominal de Electores más grande del país.

Explicó que es de su interés y tiene el compromiso de continuar efectuando estas actividades, el cual en esta ocasión está relacionado con el ciclo de otoño que finalizará en noviembre y adelantó que el IEEM estará realizando otro tipo de conferencias en invierno, en el que el Estado de México sea el punto central de análisis y, posteriormente, realizar otro en primavera y uno más en verano.

Corona Armenta puntualizó que el Ciclo de Conferencias tiene como sede el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, y a las 11:00 horas de este jueves 29 de octubre se presenta la conferencia “Gobernanza democrática, propuestas para México”, que será impartida por el Dr. Ricardo Uvalle Berrones.

Destacó que para lograr una mayor cobertura, todas las conferencias se transmiten a través de la página web del Instituto ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)) y se cuenta con un minisitio de internet en donde se pueden consultar los videos y fotografías, así como una memoria con las conclusiones que se registran de las mismas, aunado a que mediante el correo electrónico [reflexiones2015@ieem.org.mx](mailto:reflexiones2015@ieem.org.mx), se pueden enviar comentarios y preguntas dirigidas a los ponentes.

La conductora Kathya Soto indicó que el programa se transmite en forma simultánea a través de la página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), invitando a entrar en contacto con el Instituto a través de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como en el teléfono sin costo 01800 712 4336.

El programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” también forma parte de la barra programática de UniRadio 99.7 FM, con el objetivo de difundir contenidos que abonen a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

**Atentamente**

**“Tú haces la mejor elección”**  
**Unidad de Comunicación Social**

